

## 福岡県教職員組合様

新しい年を迎え、皆さま方におかれましてはご清祥のことと心よりお慶び申し上げます。

第50回衆議院議員選挙に際しまして、83,588票、皆さまより心強いご支持ご支援をお寄せいただき誠にありがとうございました。小選挙区では力及ばず申し訳のない結果となりましたが、皆さまの熱い思いが後押しとなり比例区での復活当選を果たすことができました。これからも皆さまのご支援に応えるべく、すべての方々が安心して暮らせる社会の実現に向け全力で働いてまいります。

いま、政治が大きく変わろうとしています。金権政治から脱却する、まさに千載一遇のチャンス到来です。政治がお金で歪められている今の政治が変われば、経済も社会保障もあらゆる政策がまっとうなものに変わります。

まずは、本気の政治改革。これまでの「強きを助け、弱きをくじく」政治に終止符を打ち、教育予算の拡充をはじめ、国民本位の分厚い中間層を復活させる政治に転換できるか、これからの半年が勝負です。

学校現場における「働き方改革」や「退職後の生活不安」などの声も多く伺ってきました。福政連議員として、皆様の声を国政に繋げるよう課題に取り組んでまいります。どうぞ引き続きご指導を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆さまの益々のご多幸とご健康を心より祈念申し上げます。

2025年1月

衆議院議員 堤 かなめ

